



Mi Universidad

Cuadro sinóptico

Nombre del Alumno, Leonel López morales

Nombre del tema, psicoanalítico clásico

Parcial, 2

Nombre de la Materia, modelo de intervención en psicoterapia

Nombre del profesor, bella Raquel López García

Nombre de la Licenciatura, psicología general

Cuatrimestre, 7 séptimo cuatrimestre

Lugar y Fecha de elaboración | 9/11/2021 | frontera Comalapa Chiapas

MODELO PSICODINAMICO CLASICO

Modelo psicoanalítico clásico

que tuvieron sus orígenes en el psicoanálisis freudiano. Freud diferenció claramente tres aspectos en su descripción del psicoanálisis

Clásico, a partir de una reformulación radical, proponen una superación definitiva de la teoría freudiana. Freud pretendía una curación de los síntomas de las neurosis

Tubo que ampliar el campo de análisis hacia la infancia del sujeto, que conduciría, por añadidura, a la modificación de los síntomas

Para luego definir la psicoterapia como tratamiento del alma psique, en sus palabras de Freud

Metas y objetivos del tratamiento psicoanalítico

El análisis busca darle al analizado los instrumentos necesarios para que él solo se oriente, busca que la persona obtenga un dominio y control de los impulsos instintivos

Freud, busca transformar el ello en yo, hacer consciente lo inconsciente, habla de la posibilidad del hombre de controlar sus impulsos a través del autoconocimiento

Freud explica también que, si bien el análisis no puede cambiar al individuo en el sentido constitucional, lo que pone límites, por cierto, a su eficacia, puede hacer del paciente lo que éste habría llegado a ser si las circunstancias de su vida hubieran sido más favorables

el tratamiento psicoanalítico, consta como el tener energía psíquica libre y disponible, energía psíquica que antes estaba destinada a sostener una sintomatología producto de una conflictiva interna,

- **Determinismo**
- **El consciente**

▪ depende de la influencia de múltiples factores diferentes que operan simultáneamente.

contribuyen a explicar el fenómeno analizado.

▪ incluye todo aquel material no accesible a la persona en estado normal de vigilia

es la parte racional de la persona, se identifica con el propio yo y es el responsable de la relación con el mundo exterior

Técnicas del tratamiento psicoanalítico

- **Las reacciones transferenciales**
- **La neurosis de transferencia**
- **Análisis del material del paciente**

Son las actitudes, fantasías y defensas respecto de una persona en la actualidad que no son apropiados para tal persona y son una repetición,

La susceptibilidad de un paciente a reacciones transferenciales se debe al estado de insatisfacción de sus instintos y la consiguiente necesidad de oportunidades de descarga. El paciente propende a repetir en lugar de recordar

el avance paulatino del tratamiento se produce en el paciente un aumento de la regresión al servicio del Yo debido a la relativa privación de estímulos sensoriales y la frustración que produce el hecho de que el analista es neutro

el avance paulatino del tratamiento se produce en el paciente un aumento de la regresión al servicio del Yo debido a la relativa privación de estímulos sensoriales y la frustración que produce el hecho de que el analista es neutro

Es las técnicas consideradas analíticas, de las que tienen por objetivo directo incrementar el insight que el paciente tiene de sí mismo. Algunos procedimientos no facilitan el insight, pero refuerzan las funciones del Yo necesarias para llegar a la comprensión

Suele comprender cuatro procedimientos: confrontación, aclaración, interpretación y elaboración o transvaloración para analizar un fenómeno psíquico es la confrontación o señalamiento.